

1er AVRIL 1905.-

05 103802

CHERBOURG .-(50)

Heure : vers 20 H.

oooooooo

On a aperçu à une certaine hauteur dans les airs, au-dessus de la digue et venant du NORD, un globe brillant qui, après avoir décrit une large courbe, disparaissait vers 23 H dans la direction qu'il avait suivie en arrivant.

Des officiers, des personnes ayant une certaine compétence, ont parfaitement vu ce phénomène lumineux, qui donnait l'impression d'une lampe à arc électrique se promenant dans l'espace et semblant suivre une route déterminée. On n'a pu savoir, même approximativement, à quelle hauteur cette lumière pouvait bien planer, et on peut encore moins établir, quant à présent, qu'il s'agit d'une planète, d'un météore quelconque inobservé jusqu'à présent, bien entendu, ou d'un ballon. Pendant 3 soirs, il est apparu et a disparu aux mêmes heures, après avoir parcouru le même cycle.

Quelques personnes croient avoir remarqué que l'aveuglante lumière était devenue par instant verte et rouge, mais il peut y avoir là illusion d'optique. Monsieur le Vice Amiral BESSON, préfet maritime a fait fonctionner des projecteurs électriques, mais leurs rayons s'éparpillèrent bien avant d'atteindre l'altitude où planait le " bolide ". Celui-ci semblait mesurer 13 cm de diamètre avec une auréole d'environ 75 cm de diamètre. Les sémaphores de la côte ont reçu l'ordre de surveiller le phénomène.

" L' ABEILLE DE LA CREUSE " VENDREDI 7 AVRIL 1905.

envoi de M. CATINAT.